

DONGES. Les citernes bientôt déviées ?

« Les Dongeois, à qui on demande encore des efforts (en référence à la voie ferrée et au PPRT, NDRL), ne comprendraient pas que le problème de la rue du Stade perdure. On a mis cela dans la balance pour qu'il y ait un geste. Tout le monde l'a bien compris », confie le maire de Donges François Chéneau. Le problème en question, c'est la circulation des poids lourds en plein bourg, à proximité d'un supermarché, d'un stade, d'une aire de jeux, de maisons. Chaque jour, 500 camions (chiffre de 2011) passent par là, la plupart transportant des matières dangereuses. Les Don-



Depuis des années, les Dongeois demandent que les camions-citernes ne circulent plus rue du Stade. Le dossier, en stand-by, est relancé

geois redoutent un accident et demandent depuis des années

une déviation par les routes longeant les terminaux portuaires

pour rejoindre la RD100. Refus du port et du Conseil départemental expliquant que ces infrastructures routières étaient sous-dimensionnées pour accueillir ce trafic. Il semble que les positions ont évolué. D'autant qu'en 2015, le Département a interdit les poids lourds en transit entre Donges à Pontchâteau. Seul perdurerait ce tronçon dongeois. Un peu incongru. Le dossier vient d'être relancé. Des comptages manuels et automatiques ont débuté la semaine dernière. « D'ici fin 2016, le scénario sera arrêté », précise-t-on au Département. François Chéneau espère que la déviation l'emportera.